



"Portraits de voyageurs, nos rêves, nos envies"

publié le 17/01/2023

Jeudi 22 septembre, nous sommes allés à la Ferme Saint Michel pour deux raisons : visiter l'exposition "portraits de voyageurs, nos rêves, nos envies" et rencontrer Yoram, un photographe pas comme les autres. Les voyageurs ont réalisé des portraits autour de photos prises par Yoram puis ont décoré les cadres avec des objets symbolisant leurs passions et leurs envies. On s'est amusé à deviner quelle légende allait avec quel cadre. Puis, nous avons réalisé des photos avec Yoram. Il utilise un matériel à l'ancienne qu'il a fabriqué lui-même, une boîte noire et une laboratoire portatif. Il lui faut aussi des produits chimiques, le révélateur pour développer les photos et le fixateur pour les tirer. Pour prendre les photos, il faut poser plusieurs minutes, et comme nous étions en plein soleil, il a fallu être patients !

Le résultat est beau et c'est intéressant, toutefois, c'est plus simple d'utiliser nos téléphones !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.